

Arbeiten sind abgeschlossen

Dorfverschönerung mit viel Arbeit und Spende



Johann Winterstetter und fleißige Helfer mit dem Spender Günter Ammer.

Frichlkofen. (we) Im Rahmen der Tausendjahrfeier von Frichlkofen galt es den Ortskern zu verschönern. Nun sind die Arbeiten endgültig abgeschlossen. Mit dem Einsatz aller verfügbaren Kräfte und einer großen Spende war das möglich.

Günter Ammer, der in Unterweilnbach seinen Betrieb für Gartengestaltung und Landschaftsbau betreibt, hat quasi als Nachbar geholfen.

Die Aushubarbeiten an der Verkehrsinsel wurden vom Bauhof und Günter Ammer durchgeführt. Dann

kam seine fachmännische Planung der Anlage. Einem Mix aus Steinen und Pflanzen. Die Anlage wurde skizziert und dann in Gemeinschaftsleistung ausgeführt. Die schönen Steine waren von Günter Ammer als Spende geliefert und wurden von ihm auch nach allen Regeln der Kunst eingebaut.

Nun sind die Arbeiten zum Abschluss gekommen, noch rechtzeitig zum nächsten großen Ereignis im Rahmen der Tausendjahrfeier, dem Besuch des Weihbischofs Reinhard Pappenberg am Sonntag, 15. Juli zum Pontifikalgottesdienst.